

Número 6: La tularemia, un diagnóstico a tener en cuenta 

>

Número 5: Transmisión de las encefalopatías espongiformes transmisibles por la sangre y sus derivados 

>

Número 4: Brote de intoxicación por exposición aguda a pentaclorofeno sódico en trabajadores de aserraderos en Galicia 

>

Número 3: Portadores de N. Meningitidis e incidencia de enfermedad meningocócica 

>

Número 2: La eliminación de la poliomielitis en Europa 

>

Número 1: Comentario epidemiológico de las enfermedades de declaración obligatoria (EDO). Galicia, 1996 

>